



**Crédit Mutuel
de Bretagne**



Communiqué de presse

Mécénat

Le Crédit Mutuel de Bretagne s'engage auprès du fonds de dotation Eurêka Saint-Hélier en faveur de la recherche et l'innovation en santé

Rennes, le 16 janvier 2024 – Le Crédit Mutuel de Bretagne, dans le cadre de ses dispositifs de solidarités, et le fonds de dotation Eurêka Saint-Hélier, qui œuvre en faveur de la recherche et l'innovation au service du quotidien des personnes en situation de handicap et en perte d'autonomie, viennent d'officialiser la signature d'une convention de mécénat. Par un don de 50 000 €, la banque territoriale va contribuer à l'un des projets phares portés par le fonds de dotation de l'association Saint-Hélier.

En tant que banque coopérative et mutualiste, le Crédit Mutuel de Bretagne est profondément attaché aux valeurs de solidarité, d'entraide et d'inclusion qui animent l'ensemble de ses administrateurs et collaborateurs. Chaque année, les dispositifs de solidarités activés par les caisses locales, au plus près des besoins, constituent une aide financière très concrète pour des milliers de sociétaires et clients particuliers, professionnels et associations. En complément de ces actions locales, la banque territoriale consacre une enveloppe spécifique à des partenariats et actions solidaires emblématiques à portée départementale ou régionale, pour soutenir des projets en faveur des personnes en situation de handicap et de dépendance.

C'est à ce titre que le Crédit Mutuel de Bretagne s'engage aux côtés du Fonds de dotation Eurêka Saint-Hélier, par un don de 50 000 €. Ce fonds de dotation, porté par l'Association Saint-Hélier gestionnaire notamment du centre de rééducation rennais du Pôle Saint-Hélier, vise à accompagner plusieurs projets de recherche clinique appliquée et de développement de nouvelles technologies dans les champs de la santé, notamment du handicap et du vieillissement.

Le don du Crédit Mutuel de Bretagne contribue à l'acquisition d'un simulateur de conduite en réalité virtuelle. La capacité de maintenir la conduite, après l'émergence d'une maladie ou d'un accident générant un handicap, répond en effet à des enjeux majeurs de préservation de l'autonomie et de la qualité de vie, de lutte contre l'isolement et la précarité sociale, et de soutien à l'aidant familial. Ce

simulateur permet d'évaluer les capacités de conduite du patient, d'entraîner à la conduite dans des conditions de sécurité optimales avant d'envisager des séances en situation réelle, et de tester les outils de compensations et d'assistance éventuellement nécessaires lors du retour à domicile.

Ce soutien a été officialisé ce lundi 15 janvier dans les locaux du Pôle Saint-Hélier, en présence du Dr Benoit Nicolas, Directeur médical de l'Association, Julien Carmona, Président du Crédit Mutuel de Bretagne et du Crédit Mutuel Arkéa, ainsi que Thierry Bougeard et Karim Ganai, respectivement Président et Directeur départemental du Crédit Mutuel de Bretagne pour l'Ille-et-Vilaine.

“ Nous sommes très fiers d'apporter notre soutien au fonds Eurêka Saint-Hélier et de contribuer ainsi à ce que la recherche clinique et l'innovation puissent être très directement mises à profit pour améliorer concrètement la qualité de vie de personnes en situation de handicap et favoriser leur autonomie. Il s'agit là d'une ambition que nous avons à cœur d'accompagner, en cohérence avec les valeurs de solidarités, d'entraide et d'inclusion qui constituent depuis l'origine le socle des actions de solidarités que nous menons quotidiennement sur le terrain, sous l'impulsion de nos administrateurs avec les collaborateurs de nos caisses locales. ”

Julien Carmona, Président du Crédit Mutuel de Bretagne et du Crédit Mutuel Arkéa

“ Le fonds Eurêka Saint-Hélier a été créé afin d'accompagner des projets de recherche clinique appliquée et de développer de nouvelles technologies dans les champs de la santé notamment du handicap et du vieillissement, en complément des financements classiques. Ce soutien précieux du Crédit Mutuel de Bretagne, associé à celui de l'ARS Bretagne, nous permet d'acquérir cet équipement pour (re)préparer les patients à l'usage de la conduite, vecteur d'indépendance et de liberté, quand on vit avec un handicap ou une maladie. A Saint-Hélier, nous sommes convaincus de l'apport des nouvelles technologies pour faciliter le « autrement capable » des patients. ”

Dr Benoit Nicolas, Directeur médical

A propos du Crédit Mutuel de Bretagne

Avec un réseau de 292 points de vente, dont 212 caisses locales, le Crédit Mutuel de Bretagne compte plus de 3 000 collaborateurs, près de 2 000 administrateurs et plus de 1,8 million de sociétaires et clients. Présent sur les quatre départements bretons, le Crédit Mutuel de Bretagne intervient auprès des particuliers, des associations, des professionnels, entreprises et agriculteurs, dont le chiffre d'affaires est inférieur à 30 millions d'euros. Le Crédit Mutuel de Bretagne fait partie du groupe Crédit Mutuel Arkéa, aux côtés de la Fédération du Crédit Mutuel du Sud-Ouest (CMSO) et d'une quarantaine de filiales spécialisées. Plus d'informations sur www.cmb.fr

Contact Presse : Ariane Le Berre-Lemahieu - ariane.le-berre-lemahieu@arkea.com - 06 86 27 26 57

A propos du Fonds de dotation Eurêka Saint-Hélier

Plus que jamais, le fonds de dotation est au cœur des attentes et des besoins des personnes en perte d'autonomie, pour faciliter leur quotidien. Avec la participation de ses mécènes et des dons qu'il reçoit, Eurêka Saint-Hélier finance des projets de recherche clinique et d'innovation qui contribuent à une meilleure qualité de vie des patients et des résidents.

Plus d'informations : <https://www.pole-sthelier.fr/fonds-de-dotation-eureka-saint-helier/le-fonds-eureka-saint-helier-pour-soutenir-l-innovation/>

Contact Presse : Delphine Le Molgat - delphine.lemolgat@pole-sthelier.com